



DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER



NO SON CIFRAS, SON VIDAS

El 25 de noviembre se conmemora el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer en honor al asesinato de las hermanas Mirabal en República Dominicana en 1960. Este día busca concienciar sobre la violencia de género y promover acciones para erradicarla en todas sus formas.

Patria, Minerva y María Teresa Mirabal eran activistas políticas y luchadoras por los derechos de las mujeres en República Dominicana. Eran conocidas por su oposición al régimen dictatorial de Rafael Trujillo. El 25 de noviembre de 1960, las tres hermanas fueron brutalmente asesinadas por órdenes de Trujillo.

Este acto de violencia extrema y el impacto que tuvo en la conciencia pública y la resistencia contra la opresión inspiraron a la Asamblea General de las Naciones Unidas a designar el 25 de noviembre como el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer en 1999. Esta fecha no solo recuerda a las Hermanas Mirabal, sino que

también destaca la importancia de combatir todas las formas de violencia de género en todo el mundo.

Desde entonces, el 25N se ha convertido en un día para concienciar sobre la violencia de género, recordar a las víctimas y reafirmar el compromiso global para eliminar la violencia contra las mujeres. Se realizan eventos, campañas y actividades en todo el mundo para sensibilizar sobre este tema y abogar por la igualdad de género y el respeto a los derechos humanos de las mujeres.

Este día está estrechamente relacionado con el feminismo, ya que ambas temáticas están interconectadas en la lucha por los derechos de las mujeres y la erradicación de la violencia de género. Tanto el feminismo como el 25N son elementos esenciales en la construcción de un mundo donde todas las personas, independientemente de su género, vivan libres de violencia y disfruten de derechos y oportunidades iguales.

DATOS ESTADÍSTICOS

En el tejido de nuestras sociedades persiste una problemática de proporciones alarmantes: la violencia de género. La Organización Mundial de la Salud (OMS), como entidad clave en la salud global, proporciona datos reveladores que nos sumergen en la realidad de esta problemática en el año 2022. Estas estadísticas, basadas en estudios exhaustivos y encuestas de diversas regiones del mundo, arrojan luz sobre la magnitud de la violencia que enfrentan las mujeres en distintos contextos.

Violencia Física y Sexual por Pareja Íntima:

- Según la OMS, a nivel mundial, aproximadamente una de cada tres mujeres ha experimentado violencia física o sexual por parte de su pareja íntima en algún momento de su vida.

Violencia Sexual fuera de la Pareja:

- Se estima que el 7% de las mujeres a nivel mundial han experimentado violencia sexual por parte de alguien que no es su pareja íntima.

Feminicidio:

- La OMS destaca que, a nivel mundial, el feminicidio es un problema grave. Se estima que alrededor del 38% de los asesinatos de mujeres a nivel mundial son cometidos por sus parejas masculinas.

Violencia Basada en el Género en el Ámbito Laboral:

- La OMS ha investigado la violencia basada en el género en el ámbito laboral, destacando que las mujeres pueden enfrentar discriminación, acoso sexual y violencia en sus lugares de trabajo.

Violencia Sexual y Reproductiva:

- La OMS también ha abordado la violencia sexual y de género en contextos relacionados con la reproducción, incluyendo la mutilación genital femenina (MGF) y otras prácticas perjudiciales.



DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

¿A RAÍZ DE QUE SE CELEBRA EL 25N?

¿QUÉ SE REIVINDICA ESTE DÍA?

¿QUÉ TIPOS DE VIOLENCIA EXISTEN?

¿QUÉ SIGNIFICA LA PALABRA "FEMINISMO" PARA TI? ¿POR QUÉ ES IMPORTANTE?



¿QUÉ DATOS ESTADÍSTICOS TE HAN LLAMADO MÁS LA ATENCIÓN?

